

Sonia Brito, députée bolivienne, souligne l'actualité des idées de Che Guevara



La Havane, 2 oct. (RHC).- Sonia Brito, députée bolivienne a déclaré à La Paz que les idées et le legs de Che Guevara restent d'actualité en Bolivie et dans le monde.

Elle a avancé que les mouvements sociaux, ouvriers, paysans et intellectuels de la Bolivie rendront hommage à Che Guevara cette fin de semaine à Vallegrande, la localité où il a été assassiné il y a 50 ans par des agents de la CIA.

« Il nous a inculqué des principes comme l'internationalisme révolutionnaire et la nécessité de l'union dans la lutte contre l'impérialisme nord-américain. Le Che était un homme absolument authentique qui est devenu un symbole pour les peuples de l'Amérique Latine » a déclaré Sonia Brito hier soir au cours d'une émission de télévision.

Des délégations du Pérou, de l'Argentine, du Brésil et de Cuba sont attendues à Vallegrande pour la commémoration de l'assassinat du guérillero héroïque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143084-sonia-brito-deputee-bolivienne-souligne-lactualite-des-idees-de-che-guevara>



Radio Habana Cuba